
 
 
 
 
四気＝川越中校訓 「 やる気 ほん気 こん気 げん気 」 

学校教育目標   『 自立した生徒の育成 －自律・調和・創造－  』 のもと   

・自分を大切にする ・他者を大切にする ・粘り強くやり切る         生徒   

・人を大切にする  ・安全で安心できる ・地域や保護者とともにある  学校 づくりを目指します 

【 川越中学校学校関係者評価会議とは 】 
学校づくりビジョンや学校経営方針及び実際の教育活動・学校運営の状況について、開催される会議等

から把握した上で、次にあげる事項を行う。 

① 年間の取組に対しての学校自己評価に基づき、学校関係者評価を行う。 

② 学校関係者評価を会議の総意としてまとめ、学校及び教育委員会に提出する。 

※ 関係者評価会議委員は、校長が学校の特色及び地域の実情に応じて、「学校評議員」、「校区内の地

域住民」「学校の保護者」「当該学校に属さない教職員」「学識経験者」「教育委員会が必要と認めた

者」のうち、様々な教育的観点から校長が推薦し、教育委員会からの委嘱状を交付する。  

【川越中学校学校関係者評価会議委員のみなさん】 

加藤 志保子  様    社会福祉協議会会長 小西 照代  様   民生児童委員協議会会長 

牧野 孔美   様        人権擁護委員 小澤 季見子 様 民生児童委員協議会主任児童委員 

星野 好延 様 民生児童委員協議会主任児童委員 伊藤 健一 様    保護者（元ＰＴＡ会長） 

早川 尚孝 様 保護者（前ＰＴＡ会長 現 常任顧問） 森山 靖士 様    保護者（ＰＴＡ会長） 
  
６月６日（火）9:30から11:00まで、「第1回学校関係者評価会議」を実施しました。本校の学校づくりビジョ

ン「地域と保護者とともにある学校」としての取組の一つでもあります。校長からは、学校づくりビジョンをも

とに、令和５年度は、『関わることを通して、人権が大切にされる「仲間づくり」』を柱として、一人一人の子ど

もたちを大切にした５つの取り組みを進める決意を伝えました。「わかる・できたと思える授業」、「生徒に寄り

添う生徒理解」、「認め合う・支え合う環境づくり」、「子どもたちが主体となる自治活動」、「心とからだの健

康」を教育活動の中心として位置づけ、仲間づくりを土台とした学級経営・学年経営・学校づくりをすすめ

ていることをお伝えし、子どもたちの落ち着いた学校生活の紹介をしました。落ち着いた学校生活には、子ど

もたちが授業を大切にしていること、あいさつがしっかりとできること、そして、先生方が日々子どもたち

に寄り添いながら、丁寧でメリハリのあるかかわりを継続していること。１時間1時間の授業を工夫し、授

業改善の視点を持って取り組んでいることを伝えさせていただきました。また、今年度は、学校公開日以外に

も、学校全体や学年ごとで取り組む「講演会」等にも保護者の皆さまにどんどん参加いただきたい旨もお伝えし

ました。令和５年度学校関係者会議は次のような予定で実施いたします。 

【令和５年度 学校関係者評価会議】 ①６月６日（火） ②９月２８日（木）体育祭（体育祭の観覧） 

③ １０月３１日（火）文化祭（文化祭の観覧） ④ ２月後半（教育活動アンケートの結果からの評価） 

四 気 折 々 
川越町立川越中学校 
学校だより 第９号 
令和５年６月７（水） 
学校関係者会議・学校公開日・
家庭、地域、社会との連携 

学校教育ビジョン「地域や保護者とともにある」 学校づくりから 

『 第 1 回学校関係者評価会議 』を開催しました。 

年間４回開催する中で「学校づくり」へのご意見やご助言をいただきます。 



 

 

 
 

 

 

本日６月７日（水）は川越中学校の「1 学期学校公開日３日目最終日」です。昨日は学校公開日に合わせて、

「川越中学校第１回学校関係者評価会議」を開催しました。５月８日（月）に新型コロナウイルス感染症が５類に

移行し、人数制限や時間制限等を余儀なくされてきた「学校公開日（授業参観）」が、以前のような制限のない

活動ができるようになっての初めての学校公開です。４月の１・２年生の授業参観、３年生の進路・修学旅行説

明会には全校で２９０名を越す保護者の皆さまに参観をいただきました。今回の学校公開日でも、３日目最

終日にかけて、１３０名を越す保護者の皆さまにお越しいただきました。本当にありがとうございました。川

越中学校は地域の中の大切な学校であり、希望であると思います。学校は保護者の皆さまや地域の皆さま

にお越しいただいてこその学校だと思います。子どもたちの頑張っている様子はもちろん、先生方の授業

実践の様子や子どもたちとの関わりなどを見ていただくことは、私たち教職員が一番望んでいることで

す。学校の良い面をいっぱい見ていただくことはもちろんですが、学校の課題となることも保護者や地域

の方々に目の前で見ていただくこと、それに対してご意見をいただくことなどは、学校づくりにおいて本

当に必要となってくることです。昨日実施の「学校関係者評価会議」はそのような場であると思います。１年

間を通して合計４回開催する会議です。今年度１年間よろしくお願いいたします。 

学校公開に参観された保護者の方に感想をいただきましたので、一部紹介させていただきます。この内容

は、２年生学年通信（２年生学年通信「これからを生きていくために№２５１（今年度№４７）」より引用。 

【 参観いただきました２年生の保護者様からの感想 】 

 オープンスクールありがとうございました。音楽と国語を見させてもらいました。私の時代とは違い、ネットが

あるから、すぐ音を流したりできて、みんなで一緒に曲を聴けるのですね。私の時は、カセットテープや CD で流

していたので、先生は大変そうでしたし、すぐに流したい曲は流せないので、リクエストがあれば、早くても次の

授業の時でした。思ったより私語がなかったのでびっくりしました。ちらほら話をしている子もいましたが、周り

に迷惑をかけてはいなかったので、とても成長を感じました。これからもよろしくお願いします。 
 
お忙しい中の参観、また感想までいただき心から感謝いたします。このような心あたたまる感想をいただい

たことは、私たち教職員の力となりこれからの希望となります。何より子どもたちの一生懸命な姿を目の前で見
ていただいたことが一番嬉しいです。感謝しかありません。（校長） 

昨年４月に川越中学校に赴任し、大切にしたいと考えたことは「川越中学校の情報発信と啓発活動」です。なかなか先

が見通せなかったコロナ禍。保護者の皆さまや地域のみなさまに学校の様子や子どもたち・先生方の頑張っている様子

を学校に来校していただき、直接見て、応援していただくことができないもどかしさでいっぱいでした。だからこそ、ホ

ームページでは、子どもたちの頑張りを伝えたい。子どもたちの笑顔や笑い声を伝えたい。子どもたちの汗や呼吸など

を感じてほしい。一生懸命に仲間と関わりながら成長する子どもたちを知ってほしい。その一生懸命を毎日全力で関わ

り、支えてくれている川越中学校の教職員を知ってほしい。その想いでホームページをできる限り毎日更新しています。   

４月１日（土）ホームページアクセス数は「３，９３５，１３４ アクセス」だったのが、６月６日（火）の２１時で「４，０７９，２０８ 

アクセス」。２ケ月で、『１４４，０７４ アクセス』を更新しました。お時間があれば、ホームページをのぞいてください。 

新型コロナウイルス感染症が５類となって初めての「学校公開日（授業参

観）」。6 月５日（月）～７日（水）の午前中開催で実施しました。保護者のみな

さん、お忙しい中ありがとうございました 

『３日間で１３０名を越す』の保護者のみなさんに参観いただきまし

た！明日６月８日（木）は『命の大切さを考える講演会』を実施します（６限

目１４時２５分から）。ぜひ体育館２階ギャラリーまでお越しください。 

学校教育ビジョン「家庭・地域・社会との連携・協働」 という考えから。 

『 川越中学校ホームページを更新しています 』。 

地域教育力の活用  情報発信と啓発活動 を大切にしていきます！ 


